



Buscan convertir el sargazo en una oportunidad

Mara Lezama inaugura Foro Nacional México-Unión Europea

Para analizar la problemática del sargazo y buscar nichos de oportunidades ante este fenómeno natural, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa, inauguró el Foro Nacional México-Unión Europea para convertir el sargazo en una oportunidad, con la presencia del embajador de la delegación de la Unión Europea en México, Gautier Mignot.

En este Foro participaron representantes de las delegaciones del Banco Europeo de Inversiones para México, vinculado a la iniciativa Global Gateway, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en México, el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) en México, funcionarios del gobierno federal, la Cámara de Diputados y organizaciones civiles como The Seas We Love.

Lezama expuso que si bien este fenómeno natural afecta a Quintana Roo de manera económica, al paisaje natural, la actividad hotelera y restaurantera, así como actividades náuticas, también impacta negativamente al sistema arrecifal y la riqueza natural de mares.

“Y como los fenómenos naturales no tienen palabra de honor y el sargazo lle-



La gobernadora destacó el trabajo conjunto y proyectos estratégicos para la protección de la riqueza natural.

gó para quedarse, tenemos que trabajar en equipo para enfrentarlo. Un gobierno estatal no puede solo, un gobierno municipal o la iniciativa privada no pueden solos, por eso agradezco la presencia de las delegaciones, para ponernos de acuerdo y saber qué podemos hacer y enfrentar un fenómeno de esta naturaleza”, expuso Lezama.

Por su parte, el embajador de la Unión Europea destacó que este foro será su última misión en México y le da gusto cerrar con broche de oro en Cancún, en atención de un problema que llegó para quedarse.